

Musik bringt Kinder auf Trab

Kaufleute- und Schifferbrüderschaft sponsert elementare Erziehung an der Kreisjugendmusikschule

Stade (kal). Konzentriert und freudig sangen, tanzten und trommelten die Mädchen und Jungen des DRK-Kindergartens in Stade-Hahle. Das erste Jahr elementarer Musikerziehung hat alle begeistert. Die Kaufleute- und Schifferbrüderschaft ermöglichte das Projekt der Kreisjugendmusikschule durch Spenden. „Es war

so erfolgreich, dass die Eltern es jetzt selber weiter finanzieren“, sagte Leiterin Christa Ahlers. Zum Abschluss am Mittwoch zeigten 47 Kinder den Eltern und Mitgliedern der Brüderschaft, was sie ein Jahr lang mit Ulrike Schulz geübt haben.

Die Musikpädagogin der Kreisjugendmusikschule hat alle Vier-

bis Sechsjährigen des Kindergartens auf spielerische Weise musikalisch geschult.

Wenn die Adler fliegen

Genau hinhören müssen sie bei ihrem Lieblingstanz. Bei der einen Melodie fliegen die Adler los, bei der anderen die Spatzen. Ein Be-

wegungsspiel zu der Musik von Edvard Grieg macht ihnen ebenso Spaß wie den Rhythmus auf Orff'schen und afrikanischen Instrumenten zu schlagen.

Die Musikerziehung fördere die Entwicklung der Kinder, meinte Christa Ahlers. „Sie haben viel gelernt im Bereich der Motorik, Feinmotorik und Körperwahrnehmung, der Sprache und des sozialen Verhaltens.“ Sie müssten sich zum Beispiel einigen, wer die von fast allen Kindern begehrte Rolle des Zaubermännchens spielen darf.

Im September macht Schulz wieder mit zwei Gruppen weiter, die in die normale Betreuung integriert sind. Die Eltern zahlen dann neun Euro pro Monat für eine Stunde wöchentlich.

Jugend im Visier

Die Kaufleute- und Schifferbrüderschaft hatte etwa 2600 Euro gespendet. „Wir wollen speziell Kindergärten in wirtschaftlich schwächeren Gebieten fördern“, sagte Rudolf Möller

Jetzt wird das gleiche Projekt im Kindergarten im Altländer Viertel gesponsert. Weitere stehen schon auf der Liste. Horst Eylmann betonte, dass die Kaufleute- und Schifferbrüderschaft, die sich für Bedürftige einsetzt, sich verstärkt um die Jugend kümmern wolle. „Eltern können sich gerne an uns wenden.“



Im Kindergarten Hahle: Die Erzieherin dirigiert gestenreich, die Kinder musizieren konzentriert und die edlen Spender hören freudig zu.
Foto: Lankuttis